

El Campo Gellar

Autor AGRAMAR

jueves, 11 de septiembre de 2008

Modificado el jueves, 11 de septiembre de 2008

Para poder atravesar la Disformidad con seguridad cuando realiza un viaje, una astronave debe rodearse de un burbuja protectora. Las Naves, sobre todo las imperiales, crean al su alrededor una capa de realidad que repele a las criaturas de la disformidad de sus cascos con un dispositivo llamado Campo Gellar.

La tecnología que permitió la creación de estos campos de realidad o Gellar es un secreto celosamente guardado por el Adeptus Mechanicus y por el Adeptus Astra Telepathica. El campo Gellar proyecta una protección psíquica contra la energía disforme, protegiendo así una nave de la corrupción del Caos, además de los ataques demoníacos. Desgraciadamente, de la misma forma que los demonios pueden entrar en el reino material (materium), pueden romper las barreras defensivas de los campos Gellar. Una vez sucede por la posesión demoníaca de uno de los miembros de la tripulación, otras veces porque los demonios se manifiestan de forma física y estos acaban controlando la nave. Estas naves así atacadas siguen navegando por la disformidad, depositándose en algún lugar del espacio y del tiempo como naves fantasma, el terror de todos los navegantes y tripulantes.

Aquellos lo suficientemente locos, desesperados o valientes para abordarlas suelen hablar de voces incorpóreas, extrañas sombras acechantes y luces fantasmagóricas, incluso mucho después de que los demonios la hallan abandonada. Por esta razón y otras que la Inquisición no revela, la Armada tiene órdenes de destruir estas naves fantasma tan pronto como son encontradas e impedir a cualquier precio cualquier intento de abordarlas, sea el motivo el que sea. Saben muy bien a lo que se arriesgan sino destruyen esas naves fantasma.

Adaptado del Codex demonios Por Me

